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３年３組合唱の様子＝本校体育館 

佐賀東高校なぎなた部のみなさん 

佐賀東高校なぎなた部の皆さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育目標 「自分で考え判断し行動する、自律した生徒の育成」 

 川中 TIMES 
Trying for your dreams 

１０月２５日（金）に文化発表会・合唱コンクールを開催しまし

た。今回のテーマは「Twinkle Smile ～この仲間たちと

つくる最高の１日～」でした。制作活動や合唱練習の準備期

間は短かったですが、集中的に取り組んで、テーマのとおり、最高

の１日になったと感じています。ステージ発表や合唱コンクールを

終えた直後には、生徒達のほっとした表情が見られ、また生徒同士

でハイタッチやハグでお互いの健闘をたたえていました。 

私が特に印象に残ったシーンとしては、合唱コンクールの成績発

表の時です。全生徒が固唾をのんでその時を待ち、体育館内は緊張

した雰囲気に包まれました。成績発表後、喜ぶ生徒や残念がる生徒

などさまざまでした。クラスが一丸となって取り組んだ気持ちが生

徒達の姿に表れていたと感じました。金賞を受賞した・していない

にかかわらず、もっと大切なものを手に入れたのではないか思いま

す。このクラスで過ごす期間もあと５か月弱。このクラスでよかっ

たと思えるよう、行事や仲間を大切にしてほしいと思います。実行

委員長の SCさんの感想は「１か月ほど前から準備をしてきて文化

発表会がスムーズに進めることができるよう頑張りました。合唱で

は金賞を逃してしまったけど、楽しかったのでよかったです」と、

FRさんの感想は「他人のやる気を起こす方法が分かった。仕事があ

るという喜び、がんばるという達成感。全体を盛り上げるというエ

ンタメ性を身に付けることができた」でした。 
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≪保健体育の授業でなぎなたに取り組んでいます！≫ 

 10 月末から体育の授業は全学年において武道を行っています。

女子は他校では珍しいなぎなたの授業を実施しています。佐賀東

高の E 先生となぎなた部の生徒 10 名が川中に来校して指導をし

ていただいています。なぎなた部には川中卒業生が 4 人在籍して

おり、「なぎなた楽しいですよ。新たにチャレンジしたい人、大歓

迎です。川中の卒業生も多く楽しいですよ」と言葉を頂きました。 



駅伝男子チームの選手たち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

全日本卓球選手権大会佐賀市地区予選カデット女子シングルス 第３位 OMさん 

佐賀県中学生学年別ソフトテニス選手権大会（１年生の部） 第３位 ESさん 

佐賀県中学生学年別ソフトテニス選手権大会（１年生の部） 第３位 ISさん 

第３７回佐賀県吹奏楽ソロコンテスト 金賞 YSさん 

第３７回佐賀県吹奏楽ソロコンテスト 金賞 YSさん 

青少年読書感想文コンクール佐賀市審査 特選 IAさん 

青少年読書感想文コンクール佐賀市審査 特選 YTさん 

青少年読書感想文コンクール佐賀市審査 入選 SCさん 

青少年読書感想文コンクール佐賀市審査 入選 HFさん 

みんなの表彰 

 １１月１日（金）にオンラインで全校朝会を行いました。今回、学習時のインプットとアウトプットの割

合や、記憶の定着について、校長から話をしました。以下、その概要です。 

ある調査では、ほとんどの人がインプット中心の勉強をしているということ。また、ある実験において、

「人物名が書かれている本を暗唱するように指示があり、グループ毎にインプットの時間とアウトプットの

時間を指定され、その実験で最も高い得点を出したのは「インプット３割、アウトプット７割」のグループだ

った。結果としては、インプットとアウトプットの黄金比は３：７だということ。 

 記憶の定着ついて、人間の脳は「重要な情報」を長期記憶として残し、「重要でない情報」は忘れるように

つくられている。脳にインプットされた情報は、まず２～４週間仮保存され、仮保存期間中に何度も使われる

ことによって、脳はその情報を「重要な情報」と判断して長期に記憶する部分に移動させるそうである。情報

を長期間記憶するための目安は、情報がインプットされてから、２週間で３回以上情報を使う＝アウトプッ

トすることだそうである。そうすれば、長期記憶として残りやすくなるということである。 

また、どのような学習方法が、記憶に残りやすいかという調査があり、記憶に残りやすい順に「人に教え

る」「グループ討論」「読む」「授業を受ける、先生の話を聞く」という結果であった。人に教えるというのは、

最強のアウトプットと言える。 

今回の司会は２年３組の MYさんと HK さんが務めてくれました。司会をした Mさん、Hさんの感想は、

それぞれ「緊張したけど、はっきりと司会ができてよかった」「本番では練習したことを忘れた部分があった

けど、頑張って声を出せていい経験になった」でした。素晴らしい司会をありがとうございました。 

 

≪佐賀県中学校駅伝競技大会へ出場≫ 

１１月８日（金）に佐賀県中学校駅伝競技大会が開催され、川副中男子チーム

が佐賀市代表として１，２年生のみで臨みました。来年度に向けていい経験だ

ったと思います。   

２年   MH さん NT さん YR さん 

            IR さん  IK さん 

１年   AH さん  OY さん  

OH さん  TS さん 
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